
Durch das Verbot der Aufsichtsbehörde werde die Stadt Sankt Augustin in ihrer
Funktion als Straßenverkehrsbehörde eingeschränkt, wie man nun damit umgehen
solle, müsse detailliert betrachtet werden, führte Herr Metz (Bündnis90/DIE GRÜNEN)
aus. Hier seien u. a. Gespräche mit dem Kreis zu führen.


